

jueves 2 de julio de 2020

La Laguna celebra una gala de entrega de premios como broche de oro al Día de las Familias

El alcalde y el concejal de Bienestar Social otorgan los reconocimientos en el acto de clausura de esta undécima edición a los más de 20 galardonados en los concursos organizados



El Ayuntamiento de La Laguna ha concluido este miércoles el programa de actos con motivo del Día Internacional de las Familias con una gala de entrega de premios que congregó a decenas de personas en el Teatro Leal. Entre los asistentes se encontraban el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, quienes se encargaron de otorgar los reconocimientos a los más de 20 galardonados participantes de los diferentes concursos organizados.

A lo largo de todo un mes, más de una veintena de actividades tuvieron lugar principalmente por vía telemática para conmemorar esta undécima edición, enmarcada en la actual crisis sanitaria. Entre las acciones destacan los certámenes de vídeos en Tik Tok, de relatos, pintura y dibujo en diferentes categorías, y balcones y ventanas.

Tanto el alcalde como el concejal dieron la enhorabuena durante el acto a los premiados y premiadas por sus trabajos fruto del “esfuerzo y la dedicación” y destacaron el afán del Ayuntamiento por dar visibilidad a las familias en toda su diversidad. “El soporte de la familia ha sido fundamental durante este tiempo de confinamiento, y este homenaje es más que merecido”, resaltó Luis Yeray Gutiérrez.

“Las familias son un ejemplo de solidaridad y han sido una ayuda anímica y económica para muchas personas. Nuestros familiares nos han ayudado a superar las dificultades de estos meses y seguirán jugando un papel determinante en esta nueva normalidad”, agregó Rubens Ascanio.